

Vuelve la Noche de los Investigadores en 2014

Javier Flores 24/09/2014



El objetivo está claro: “**acercar los investigadores a los ciudadanos para que conozcan su trabajo**, los beneficios que aportan a la sociedad y su repercusión en la vida cotidiana” explican desde Fundación para el Conocimiento madri+d. Para conseguirlo, en más de 350 ciudades de toda Europa se desarrollan cientos de actividades de diversa índole que permitirán **DISFRUTAR**, con mayúsculas, de la ciencia. El día elegido, el viernes **26 de septiembre de 2014**.

Por ejemplo, si te encuentras cerca de Madrid podrás desde conocer a los investigadores que estudian lo que comemos hasta descubrir la importancia de los meteoritos, las cianobacterias, la importancia de la actividad solar o cómo la ciencia es imprescindible en la Fórmula 1. Aquí puedes conocer todas las actividades que se llevarán a cabo en la capital de España.

Si te encuentras cerca de **Sevilla** tendrás ocasión de acudir a alguna de las casi 40 actividades programadas para ese día. Actuaciones de danza contemporánea, jugar con las matemáticas, los beneficios del brócoli o incluso catas científicas de aceite y pan son algunas de ellas.

En **Castilla y León** también celebrarán el viernes 26 la ya clásica Noche de los investigadores (la European Researcher's Night). El Museo de la Ciencia de Valladolid, por ejemplo, ha organizado varios talleres, experimentos, juegos y demostraciones de distinta índole científica. Además, como guinda a la jornada divulgativa el auditorio del museo acogerá a las 21:00 el espectáculo de monólogos científicos de “**The Big Van Theory**”, cuyo objetivo es acercar la ciencia al público en general, mostrando de manera divertida y comprensible los últimos avances científicos.

En la ciudad andaluza de **Granada**, por ejemplo, participarán más de 200 científicos de cinco centros de investigación distintos, y tendrá lugar, por primera vez, en la calle. En **Cáceres y Badajoz** se celebrarán actividades en siete de los centros de la Universidad de Extremadura destacando debates y talleres alrededor de las últimas investigaciones sobre el ADN.

En **Barcelona** también celebrarán este evento internacional con la impartición de talleres en el Convent de San Agustí centrados en la biotecnología a cargo de los investigadores del BIOcomuniCA'T.

Por su parte la Universidad de **Oviedo** montará siete stands con más de 30 experimentos diferentes que buscan acercar al público algunos curiosos fenómenos de la naturaleza. El enclave elegido es Patio del Edificio Histórico de la Universidad de Oviedo. Incluso han montado un vídeo para promocionar las actividades.

Si quieres conocer más a fondo las actividades que se celebran cerca de tu localidad puedes **entrar en la página europea del evento y consultar el mapa**.

¡A disfrutar de la ciencia!